


Quartiersmanagements wie zum Beispiel bei der AWO in Brambauer gestrichen werden sol

len, weil es finanzielle Engpässe gibt. 

Wir bitten daher, aktiv zu eruieren, wie ein nachhaltiges und finanziell gesichertes Quar

tiersmanagement für Brambauer gestaltet werden kann und möchten hierzu gerne unseren 

Beitrag leisten - sowohl bei den Überlegungen als auch bei der Umsetzung. 

In Vertretung für Brambauer2030

Mit freundlichen Grüßen 




